



Conferencia Dominicana de Religiosos y Religiosas CONDOR

10 de diciembre 2024

Día de la Declaración Universal de los Derechos Humanos

Queridos hermanos y hermanas consagrados de la Iglesia que peregrina en nuestro país hermano de Haití,

En este tiempo sagrado del Adviento, mientras nos preparamos para celebrar el nacimiento de nuestro Señor Jesucristo, nuestras oraciones se elevan hacia ustedes, queridos hermanos de la Conferencia de Religiosos de Haití. Sabemos que estos días no son fáciles para ustedes ni para las comunidades que sirven en Puerto Príncipe, enfrentando la difícil realidad de la violencia y el caos que ha afectado a tantos a causa de la terrible situación en la que las bandas someten a tantas personas.

El Adviento nos invita a renovar nuestra esperanza en el Señor que viene. Tenemos la certeza de que nuestra historia de fe está marcada por momentos de pruebas y adversidades. No obstante, en medio de las tinieblas, - que pueden parecer abrumadoras-, resuenan en nuestros corazones las palabras del profeta Isaías: "El pueblo que caminaba en tinieblas vio una gran luz; habitaban tierra de sombras, y una luz les brilló" (Isaías 9:2). Hacemos memoria de la Iglesia primitiva, que también enfrentó persecuciones y desafíos enormes, pero nunca perdió la esperanza ni la fe en el poder redentor de Cristo. Así también, los Padres de la Iglesia nos recuerdan que la fe verdadera es aquella que persevera en la confianza en Dios, incluso en los momentos más difíciles. Aunque parezca que la oscuridad reina, la luz de Cristo siempre brilla con intensidad, ofreciéndonos consuelo, fortaleza y esperanza.

Hermanos y hermanas, en nombre de la Conferencia de Religiosos de República Dominicana, les enviamos nuestro amor fraterno, nuestras oraciones y solidaridad. Que María de la Altagracia, Madre de esta isla, que esperó con fe y amor el nacimiento de su Hijo, interceda por ustedes y les sostenga en estos momentos difíciles. Que el Espíritu Santo les fortalezca y les guíe en su misión de llevar la luz de Cristo a todos aquellos que más lo necesitan.

Con afecto y solidaridad en Cristo,

Presidente de CONDOR

